

Doce campeones de 2017 en final de Liga de Diamante de Zurich



Zúrich, Suiza, 29 ago (JIT) Un total de 12 campeones del año anterior tratarán de retener este jueves en Zurich sus cetros en la primera final de la Liga de Diamante-2018, aunque en varios casos se auguran disputas sin límites en el Letzigrung Stadium.

Cinco eventos de mujeres y siete de hombres serán los que contarán con los titulares de hace un año, y entre las pruebas más esperadas por su rivalidad está la de 200 metros de hombres.

La figura principal del doble hectómetro es el estadounidense Noah Lyles, quien sale como favorito ante el campeón mundial turco Ramil Guliyev.

Nacido en Bakú hace 28 años, Guliyev es oro del orbe de Londres 2017 y se coronó recientemente en el campeonato europeo con 19.76 segundos, pero no obstante lo mejor del año es de Lyles que corrió 19.65 en la parada del Diamante de Mónaco.

Otras pruebas atractivas serán los 1500 planos con el keniano Timothy Cheruiyot, los 400 con vallas que defiende Kyron McMaster, de Islas Vírgenes Británicas, 3000 con obstáculo del keniano Conseslus Kipruto y la longitud con el sudafricano Luvu Manyonga.

En este último evento el mundo se perdió un buen espectáculo pues todos esperaban ver al cubano Juan Miguel Echevarría enfrentado al campeón mundial de Londres 2017 luego de un año excelente, pero la lesión del cubano echó por tierra el esperado duelo. Entre mujeres tampoco los cubanos podrán seguir a una de sus figuras emblemáticas, la garrochista Yarisley Silva, también lesionada el fin de semana pasado.

No obstante, el problema de Silva no es nada grave y tratará de estar como parte del equipo América en la Copa Continental de los días 8 y 9 de septiembre.

La garrocha es una de las pruebas que contará con su reina. La griega Ekaterine Stefenifi buscará retener su diamante, aunque tendrá varias estadounidenses intentando impedirlo, sobre todo Sandi Morris que lidera el ranking con 4,95 metros.

Los 800 con la sudafricana Caster Semenya, la altura de la rusa –ahora bajo bandera neutral- Mariya Lasitskene, y los 400 con vallas de la estadounidense Dalilah Muhammad son otros momentos en que las premiadas del 2017 buscarán retener su condición.

En total se reunirán aquí 11 campeones olímpicos, 12 del mundo y 11 europeos.

Con información de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170223-doce-campeones-de-2017-en-final-de-liga-de-diamante-de-zurich>



Radio Habana Cuba